



Billard Team Uckermark mit ganz starker Leistung

veröffentlicht am 24.03.2025 um 13.31 Uhr von Rainer Fehlberg

Beim letzten Heimspiel gegen Blumberg gelang ein guter Abschied aus der Saison.

Zum letzten Heimspiel der Saison in der Regionalliga Nordbrandenburg empfing das Billard Team Uckermark am letzten Wochenende die Mannschaft des BSV Blumberg II. Von Beginn an zeigten sich die Spieler aus Boitzenburg, Gerswalde, Greiffenberg und Templin auf der Höhe und wurden ihrer Favoritenrolle gerecht. Die Gäste vom Rande der Hauptstadt lagen nicht nur in der Tabelle deutlich hinter den Uckermarkern, sondern traten außerdem ersatzgeschwächt an. Das Billard Team startete mit viel Schwung in den Wettkampf - dank des Boitzenbergers Matthias Schauseil mit 255 und des Greiffenbergers Frank Westphal mit 247 Punkten. Sie legten gleich deutliche hundert Punkte Vorsprung vor zwischen ihr Team und den Gästen. Anschließend holten die Blumberger etwas auf, vor allem durch die famosen 280 Punkte von Fred Jarnetzky. Am Ende zeigte das BTU-Team durch den Templiner Max Heide mit starkem Spiel und exzellenten 270 Punkten sowie durch den Boitzenburger Helmut Zephel mit ebensolcher Leistung und bravoursen 283 Punkten als Tagesbestwert wiederum seine ganze Stärke. Das brachte einen deutlichen 1055 zu 982-Sieg und die Bestätigung des Satzes: Ende gut ? alles gut für das Billard Team Uckermark!